

**OPINIÓN****RED COMPARTIDA****LA DISPUTA POR LA CDMX**

Se viene la época del viacrucis y en CDMX los interesados en las campañas se van un rato a su casa a intentar descansar un poco, pero no pueden. Dentro del gobierno capitalino Martí Batres, secretario de Gobierno, prepara una ofensiva política que estaría iniciando apenas termine la semana de Pascua, el chisme que tenemos es que no quiere dejar libre ningún espacio para la oposición y para eso va a empezar a generar lo que conocen como la agenda de la ciudad o algo así, en realidad es el intento de sumar los programas que se tienen caminando en la capital del país, ponerlos en perspectiva y vender los logros alcanzados porque la idea es vender que hay un gobierno de soluciones y de respuestas, al menos en la capital, el objetivo es interno, si bien habría un efecto colateral en la oposición, sobre todo en las alcaldías que están en manos del PAN y del PRI, la mira está puesta en Mario Delgado que trae una enorme diana pintada en la espalda y la protección que le podría dar Marcelo Ebrard se está acabando.

Y hablando de Ebrard, nos cuentan que los grupos empresariales más importantes del país lo tienen como una verdadera ficha y en las mediciones que hacen frente a las otras corcholatas presidenciales, antiguos tapados, sus números son más que espectaculares, de hecho, los empresarios agrupados en diversas organizaciones consideran que si bien es casi un hecho que Morena se va a mantener al menos una administración más, no por los aciertos presidenciales sino por los errores de la alianza opositora, de ser así prefieren claramente al canciller aunque hay varios que han mencionado a otros actores moderados de la 4T como el senador Ricardo Monreal.

Y, por cierto, cuenta la leyenda que la idea de que tras su salida como líder del PRI en el Senado de la República, Miguel Ángel Osorio Chong sí recibió la invitación del coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera que le dejó abiertas las puertas de su bancada para que se pueda incor-

porar a la fracción perredista. El ex jefe de gobierno de la Ciudad de México dijo que si algún otro legislador priista así lo decidiera, el PRD está abierto a recibirlos, en clara referencia a la senadora Claudia Ruiz Massieu. La cuestión es que otras bancadas le han realizado el mismo ofrecimiento al ex secretario de Gobernación, quien hasta el momento mantiene su postura de continuar en la bancada del tricolor.

Dicen que el enojo de la candidata de Morena al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez, se sigue incrementando mientras pasan los días de campaña. Nos dicen que no es la primera vez que el equipo de organización de sus eventos deben retirar todas las sillas, que se quedan vacías, algo que es común en las campañas políticas, pero el que lo hagan cuando ya la candidata esté saludando en el sitio a la gente es como de un gran descuido, la molestia es porque lo hacen frente a los medios de comunicación que siempre le preguntan ¿Y ahora quién faltó? y las maromas para explicar las ausencias son cada más más increíbles, el problema de fondo es que no se llenan los encuentros con la ciudadanía y ese es un error que ya ha sido señalado y nadie parece tomar en consideración. Según muchas encuestas van arriba por varios puntos, pero queda demostrado de nueva cuenta que Morena no tiene base partidista y si mucha simpatía.

En el PRI esperan que estos días sirvan para que se pondere y apoye la propuesta de Rubén Moreira de legislar para anular las elecciones cuando se pruebe la participación del crimen organizado. A estas alturas, los riesgos para la democracia son evidentes. Es más, el Índice Global de Crimen Organizado muestra que los países con más problemas son la República Democrática del Congo, Colombia, Myanmar y México y para salir del listado y ello se deben mejorar las condiciones de competencia, donde la seguridad es de lo más relevante.